

Bildung unterwegs

Zu unseren Bildungsurlauben

Arbeit und Leben

HERFORD DGB/VHS e.V.



Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für unser Bildungsurlaubsprogramm interessieren und möchten Sie vorab darüber informieren, was Sie erwartet.

Alle unsere Bildungsurlaube sind schon in der Planung einzigartig. Wir arbeiten mit Referent*innen zusammen, die mit großem Idealismus und Engagement mit uns ein Programm entwickeln, das ihnen am Herzen liegt.

Sie beschäftigen sich schon seit Jahren

mit den gesellschaftspolitischen Themen, die im jeweiligen Bildungsurlaub vorgestellt und diskutiert werden und sind hervorragend vernetzt. Viele Referent*innen arbeiten in ehrenamtlichen Strukturen, um sich Fragen zu widmen, die sonst keine oder kaum öffentliche Beachtung bekämen. Gemeinsam suchen wir für die Teilnehmer*innen außergewöhnliche und schöne Orte aus, an denen sie ganz in das Themenfeld des Bildungsurlaubs eintauchen können. Als Teilnehmer*in bekommen Sie also in unserem Bildungsurlaub die Chance, ein ganz besonderes, sehr individuell und mit viel Herzblut zusammengestelltes Programm zu genießen.

Umgekehrt bedeutet das aber auch: Sie können nicht den Komfort einer Pauschalreise erwarten. Die Teilnahmebeiträge werden nicht für das übliche Tourismusprogramm oder in erster Linie für Hotelkomfort eingesetzt, sondern für vielfältige Beiträge von engagierten und interessanten Referent*innen. Es kann immer mal kleinere Programmänderungen geben und nicht immer läuft alles glatt. Ein Bildungsurlaub lebt von der aktiven Beteiligung der Teilnehmer*innen, die selbst mit dafür verantwortlich sind, dass sie im Rahmen der Bildungswoche neue und interessante Erfahrungen sammeln.

Wenn Sie Lust haben, sich darauf einzulassen, werden Sie in unserem Bildungsurlaub Menschen kennenlernen, denen Sie vielleicht in Ihrem Alltag nicht begegnen würden und eine Reise jenseits des Mainstreams erleben. Das jedenfalls ist unser Wunsch mit unserem Bildungsurlaubsprogramm.